
PROCHAIN CONSEIL :  
Mercredi 21 février 2024 à 17:00h à l’OMS  Grande salle 

Conseil Citoyen de TAMARIS 

COMPTE RENDU 

 

Date : 17/01/2024 Lieu : OMS Tamaris 

Heure de début : 17h00 Heure de fin :19h00 

Sécrétaire : Sandrine RIVIERE Destinataires : 
 
 

Personnes présentes 
Habitant.e .s : 
 
MME  Françoise OUVRARD, Nathalie PORTALIER, 
Josie PORTALIER, Djazia BENDJEDDOU et Sandrine 
RIVIERE. 
MM  Georges PECHOUX, Jean-Marie SERVILLE et 
Mayck PORTALIER,  
 
Réprésentant.e.s associatif :  
 
MME  BOUKOULA Laïla (1001 mémoires), Justine 
MOURRE (Avenir Jeunesse), Nathalie GRANGE 
(Avenir Jeunesse), Jessica BOUZIANE (Manz’Ailes 
de Tamaris),  

Personnes excusées : 
 
MM  DUROT, CURE et KOZEL 
MME  WAXIN 
 

Institutionnels : Mme PIERREDON, ZIMMERMAN ; Mr PLAVIS 
 
 

– Bref retour sur la dernière réunion qui s’est déroulé au mois de novembre : suite aux 
débordements, les membres du conseil citoyen vont mieux cadrer les réunions et se concentrer sur 
une action pour débuter l’année. 
 

– Marathon de Noël :  3 membres du Conseil citoyen ont distribué 250 goûters aux enfants qui ont 
participé au Marathon issues de l’OMS, du quartier et du club de foot de Tamaris. Une bonne 
ambiance et beaucoup de gamins. 
Amélioration à prévoir : Une étiquette à chaque goûter pour la visibilité du conseil citoyen auprès 
des habitants et éventuellement proposer un spectacle. 
 

– Interventions de Blandine ZIMMERMANN et Sabine PIERREDON  
Renouvellement contrat de ville 2024 : le soutien et le cadre restent les mêmes pour les conseils 
citoyens qui fonctionnent encore aujourd’hui. 
Action ski : un séjour au ski financé dans le cadre de la politique de la ville est proposé aux enfants 
du quartier pendant les vacances de février.  
 

– L’association les Manz’ailes de Tamaris représentée par Jessica BOUZIANE est officiellement active. 
Elle propose des aides aux devoirs. Les demandes de créneau et de salle sont en cours. Elle 
bénéficie du soutien de l’association SAM. 
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– Proposition d’action : LE PRINTEMPS DE TAMARIS (ci-jointe la fiche de présentation) où les 
habitants nettoieront différentes parties du quartier et iront à la rencontre des habitants. La 
majorité des membres présents sont d’accord pour sa mise en place ainsi que les représentants 
d’association pour y contribuer en proposant une activité.  
Les membres demandent la participation, via Gaël PLAVIS, du service de propreté/environnement 
de la ville. 
Un membre suggère d’utiliser la parcelle de terrain de la rue Mirabeau appartenant au Logis 
cévenols pour être fleuri par les habitants afin d’égayer le quartier. 
Il a été suggérer de prendre contact avec 2 associations pour demander leur participation. 
 

– Il a été proposé d’inviter Soraya HAOUES car les habitants souhaitent lui poser des questions. A la 
majorité, les membres acceptent de la convier, si possible à la prochaine réunion. 
 
Fin de la séance 19h 

 



COMPTE RENDU
CONSEIL CITOYEN CENTRE VILLE

Date : jeudi 25 janvier 2024 Lieu : maison des projets
Heure de début : 17h30 Heure de fin : 19h30

                            Référents : Monsieur Laroche, Florian 

Personnes présentes :
● Ostin Claire
● Laroche Lyson
● Florian Laroche
● Gaël plavis 
● Regis Jobert
● Anne Lise messager 
● Lafont  Denise
● Jalla m. Françoise
● Jalla Solange 
● Milland J.Miane 
● Mme Djamila AKZIZ
● Salima Aissaoui 
● Helene Grange 
● Deux Habitantes. 

Personnes excusées  :
● Madame Rey Robert Marie - Laure
● Elodie sabatier 
● Eve Soulignac 

ORDRE DU JOUR

1. Projet FPH
2. Rencontre avec le directeur des Logis Cévenols
3. Chien empoisonné dans le quartier.

1. Projet FPH

Il s'agit de deux projets :

Le premier pour aller au zoo de Sigean mais le budget ne rentre pas dans le Fph. 
Comment faire ? Voir avec le Gip ?

Le second est autour de la culture. Nous attendons toujours le devis. 

2. Rencontre avec le directeur des Logis Cévenols

J'ai envoyé un mail au Directeur de Logis Cévenol pour l'inviter à échanger sur certains sujets, car des
habitants membre du conseil citoyen aimerait poser des questions au directeur. Le directeur étant très
occupé.  Nous  avons  décidé  que  le  référent  renverrait  un  message  pour  l'inviter  au  prochain  conseil
citoyen. Les habitants attendent la réponse du directeur de Logis Cévenols.
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3. Chien empoisonné dans le quartier.

En fin d'année 2023, le chien d’une habitante a fait une fugue de chez sa belle-mère qui habite sur les
hauteurs d'Alès. Ils l’ont cherché pendant des heures. Un service qui travaille avec la SPA les a contacter
pour annoncer que le chien était décédé suite à un empoisonnement. Il a été retrouvé à côté de l'arrêt de
bus en haut de la rue Jean Moulin . Si cette habitante est venue nous en parler au conseil citoyen du
centre-ville c'est pour informer les habitants car c'était un chien, mais ç'aurait pu être un enfant en bas âge.

Par  ailleurs,  une  habitante  nous  a  signalé  que  deux  chiens  étaient  enfermés  sur  le  balcon  dans  un
immeuble  rue  Cdt  Audibert  .  L'habitante  a  de  suite  prévenu les  services  concernés  qui  ne  sont  pas
intervenus.

Les habitants se demandent comment peuvent ils faire dans cette situation ?

PROCHAIN CONSEIL :

22 février 2024 à 17h30 à la Maison de Projets
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